



Argelia: Sofiane Djilali, presidente del partido Jil Jadid, recibe el premio “Líderes de la democracia” que otorga Washington

Por: [Ahmed Bensaada](http://www.ahmedbensaada.com)

Globalización, 27 de octubre 2019

www.ahmedbensaada.com 26 octubre, 2019

Región: [Medio Oriente](#)

Tema: [Política](#)

Hay mañanas así. Nos despertamos y la primera información que leemos en nuestro teléfono nos deja perplejos. Tenemos los ojos muy abiertos para asegurarnos de que entendemos lo que está escrito. Nos sumergimos debajo de la almohada para demostrar que todavía estamos en los brazos de Morfeo. Pero no, estamos despiertos.

Luego tecleamos algunas palabras clave para asegurarnos de que no sean noticias falsas y nos damos cuenta de que la misma información clonada se difunde, muestra y difunde en todos los medios nacionales: El Watan, Freedom, The Morning, Reporters, Expression, TSA, etc. ¡Un verdadero zumbido mediático!

«¡Sofiane Djilali recibió un premio internacional! «

¿Internacional? ¿Sería uno de esos premios Nobel cuya temporada está en pleno apogeo? ¿Un reconocimiento por su contribución a la paz en el mundo? ¿Salvar el planeta? ¿O tal vez la preservación de los monos argelinos?

«Sofiane Djilali gana el premio» Líderes de la democracia «en Washington»

Aquí entonces. Un premio ofrecido en la capital de la potencia más grande del mundo para promover la democracia en un país árabe. ¿No parecía déjà vu?

«La ONG POMED (Proyecto para la Democracia en el Medio Oriente) otorgó el miércoles, miércoles en Washington, su premio internacional» Líderes de la democracia «a siete personalidades, incluido el presidente del partido Jil Jadid, Sofiane Djilali [1]»



Sofiane Djilali, presidenta del partido «Jil Jadid», recibiendo el «Leaders for Democracy Award» en Washington

Todo quedó claro en este texto de El Watan. ¡Premio POMED, «El Proyecto sobre la Democracia del Medio Oriente»! Pero, ¿por qué demonios era necesario gritarlo en cada techo? ¿El «laureado» y los medios que lo favorecen no saben nada sobre las organizaciones estadounidenses especializadas en la exportación de la democracia? Especialmente no es con un precio tal que es necesario doblar el torso y pavonearse en las columnas de las noticias de la mañana. Por el contrario, el «galardonado» debe afeitarse las paredes. Y por eso.

Al contrario de lo que El Watan anuncia con gran fanfarria, esta revista que promueve la primavera del mundo árabe, POMED no es una ONG en el verdadero sentido de la palabra.



Como se menciona en su sitio web, POMED es «una organización sin fines de lucro y no partidista dedicada a examinar cómo las verdaderas democracias pueden florecer en el Medio Oriente y cómo los Estados Unidos pueden apoyar mejor este proceso» [2].

Como se puede ver claramente en su declaración de misión, POMED está directamente relacionado con la política de los Estados Unidos.

De hecho, es fácil verificar que POMED trabaja con Freedom House [3] y cuenta con el apoyo financiero del Open Society Institute (OSI) del multimillonario estadounidense George Soros [4]. En 2016, por ejemplo, POMED recibió una subvención de \$ 550,000 de la Open Society Foundation. [5] POMED también está financiado por el National Endowment for Democracy (NED) [6].

Eso es lo que escribí sobre esta organización en 2015 [7]:

«Entre las pistas reveladoras, tenga en cuenta que la Junta de Asesores de POMED incluye, entre sus miembros, Lorne W. Craner, el presidente del IRI (Instituto Republicano Internacional cuyo senador McCain es presidente de la junta directiva) y Kenneth Wollack , el presidente del NDI (Instituto Nacional Demócrata, cuya ex secretaria de Estado de los Estados Unidos, Madeleine K. Albright, es presidenta de la junta directiva) [8].

Para tratar de «aclarar» el papel de POMED en la «primavera» árabe, su director ejecutivo, Stephen McInerney, le dijo al New York Times en medio de la «primavera» árabe: «Nosotros no [ciberactivistas árabes] «comienzan las protestas, pero les ayudamos a apoyar el desarrollo de sus habilidades y su trabajo en red». Y para agregar: «Esta formación jugó un papel en lo que finalmente sucedió, pero fue su revolución [» Primavera Árabe «]. No lo empezamos «. [9]

El Sr. McInerney es una de las pocas personas involucradas en la «exportación» de democracia y habla de ello con mucha claridad.

Para aquellos que no están familiarizados con esta miríada de organizaciones, NED, NDI, IRI, OSI y Freedom House son parte de un arsenal de «exportación» estadounidense de democracia en todo el mundo y especialmente en el mundo árabe [10]. Financiado por el gobierno de los Estados Unidos (excepto OSI), su papel proactivo en revoluciones coloridas y la «primavera» árabe está bien establecido [11].

Para el registro, POMED ha organizado dos eventos específicamente dedicados al hirak argelino. El primero en Washington, el 15 de abril de 2019, fue moderado nada menos que Stephen McInerney [12], director ejecutivo de POMED. La segunda tuvo lugar en Túnez el 19 de junio de 2019 y se tituló: «Argelia y Sudán: ¿nuevas olas de cambios democráticos o sueños destruidos? «[13]. Mientras uno de los oradores invitados, Ezzaddean Elsafi, se presentó como oficial de programas en OSI, el moderador fue Amine Ghali, un antiguo conocido de la «primavera» árabe. De hecho, el Sr. Ghali es un activista tunecino que, desde 2008, ocupa el cargo de director del programa del Centro de Transición de la Democracia Al Kawakibi (KADEM). Nota, por cierto,

Anteriormente, Amine Ghali había trabajado para varias organizaciones, incluida Freedom House [14].



En última instancia, resulta que POMED es solo otra organización de exportación de democracia de Estados Unidos, específicamente dedicada a la región MENA (Medio Oriente y África del Norte). Por esta razón, por ejemplo, POMED estuvo presente en la Novena Asamblea Mundial para el Movimiento Mundial por la Democracia (ADM), una masa de «proselitismo» democrático «hecho en EE. UU.» se celebró en 2018 en Dakar (Senegal). Los participantes en el evento incluyeron a Carl Gershman (Presidente de NED), Kenneth Wollack (Presidente de NDI), Scott Mastic (Vicepresidente, Programas IRI), Andrew Wilson (Director Ejecutivo del Centro para la Empresa Privada Internacional - CIPE), Shawna Bader-Blau (Directora Ejecutiva del Centro de Solidaridad) y, por supuesto, Stephen McInerney, Director Ejecutivo de POMED [15]. Recordemos que NDI, IRI, CIPE y Solidarity Center son las cuatro organizaciones satélites de la NED [16].

Stephen McInerney, en su premio «Leaders for Democracy Award», mencionó que Sofiane Djilali fue una de las fundadoras de «Mouwatana» y enfatizó el papel de este movimiento en el hirak [17]. Esto significa que POMED y su director ejecutivo deben monitorear de cerca lo que está sucediendo en Argelia. Pero no son los únicos.

En un artículo fechado el 22 de marzo de 2019, es decir, al comienzo del hirak, Slobodan DjinoVIC y Srdja Popovic también estaban interesados en las manifestaciones argelinas y citaron solo un movimiento [18]. Adivina cuál? Mouwatana!

Oh, eso es correcto! No presenté a Slobodan DjinoVIC y Srdja Popovic. Son los dos serbios famosos, fundadores del Centro de Estrategias y Acción No Violenta Aplicada (CANVAS), la escuela de capacitación para revolucionarios en ciernes en todo el mundo. CANVAS es financiado por, entre otros, Freedom House [19] y el Instituto Republicano Internacional (IRI) [20].



Slobodan DjinoVIC y Srdja Popovic. Foto: Sanja Knezevic

Antes de la creación de CANVAS, Slobodan DjinoVIC y Srdja Popovic se encontraban entre los líderes del movimiento Otpor que fue responsable de la caída del presidente Slobodan Milosevic. Fue este éxito «revolucionario» el que inició el ciclo de revoluciones de colores y, más tarde, el de la «primavera» árabe [21].

Sabiendo todo esto, sería interesante saber qué hará finalmente el Sr. Sofiane Djilali con su trofeo: ¿tendrá el coraje de hacer alarde de él pomposamente durante las marchas del próximo viernes o preferirá dejarlo en el abismo de la historia?

Ahmed Bensaada

Notas:

[1] Farouk Djouadi, «Soufiane Djilali entre los 7 galardonados con el premio POMED a la democracia», El Watan, 17 de octubre de 2019, <https://www.elwatan.com/edition/actualite/soufiane-djilali-parmi-les-7-laureados-la->

[2] POMED, Declaración de misión, <https://pomed.org/about/#mission-statement>

[3] POMED, «El estado de la reforma: derechos humanos, desarrollo democrático y libertades individuales en Arabia Saudita y los Estados del Golfo Árabe», 1 de noviembre de 2007, [http://1-byte.co.uk/pomedtheme/event/the -Estado-de-la reforma en los derechos humanos, la democracia-desarrollo-y-individuo-libertades en Arabia Saudita - y-la-árabe-golfo-unidos /](http://1-byte.co.uk/pomedtheme/event/the-Estado-de-la-reforma-en-los-derechos-humanos-la-democracia-desarrollo-y-individuo-libertades-en-Arabia-Saudita-y-la-árabe-golfo-unidos/)

Consejo del Atlántico, «Renovación de compromiso de Estados Unidos con Libia» 10, septiembre de 2013, [https://www.atlanticcouncil.org/blogs/menasource/renewing-us-engagement- con-libia /](https://www.atlanticcouncil.org/blogs/menasource/renewing-us-engagement-con-libia/)

Deirdre Paine, «Grupos de derechos humanos de DC realizan un evento para el periodista asesinado Khashoggi», The DC Post, 24 de septiembre de 2017, <https://thedcpost.com/jamal-khashoggi-washington-dc-event/>

POMED, «Al-Sisi en Washington: el presidente egipcio busca apoyo para Power Grab», 9 de abril de 2019, <https://pomed.org/event/sisiindc/>

[4] Carnegie Endowment for International Peace, «Elecciones de Egipto: boicots, campañas y monitores», 19 de octubre de 2010, <https://carnegieendowment.org/2010/10/19/egypt-s-upcoming-elections-boycotts-campañas-y-monitores-caso-3053>

[5] Open Society Foundations, «Subvenciones otorgadas», 2016, https://www.opensocietyfoundations.org/grants/past?grant_id=OR2016-30742

[6] NED, «Informe anual 2009: Egipto», [http://www.ned.org/publications/annual-reports/2009-annual-report/middle-east-and-north-africa/description-of-2009 -gra-2](http://www.ned.org/publications/annual-reports/2009-annual-report/middle-east-and-north-africa/description-of-2009-gra-2) (ver documento en línea).

[7] Ahmed Bensaada, «Arabesque \$», Ed. Investig'Action, Bruselas (Bélgica) 2015 – Ed. ANEP, Argel (Argelia) 2016.

[8] POMED, «Junta de asesores», <http://pomed.org/about-us/board-of-advisors/> (Página visitada en 2015 y ya no está en línea)

[9] Ron Nixon, «Los grupos de EE. UU. Ayudaron a fomentar los levantamientos árabes», New York Times, 14 de abril de 2011, <https://www.nytimes.com/2011/04/15/world/15aid.html>

[10] Ahmed Bensaada, «Ocho años después, la primavera de Argelia», AhmedBensaada.com, 4 de abril de 2019, http://www.ahmedbensaada.com/index.php?option=com_content&view=article&id=476:2019-04-08-13-36-24&catid=46:qprintemps-arabeq&Itemid=119

[11] Ver ref. 7

[12] POMED, «Argelia: ¿Qué pasó? ¿Qué sigue? , Washington, 15 de abril de

2019, <https://pomed.org/event/algeria-what-has-happened-whats-next/>

[13] POMED, «Argelia y Sudán: ¿nuevas olas de cambio democrático o sueños aniquilados? Túnez, 19 de junio de 2019, <https://pomed.org/event/algeria-and-sudan-new-waves-of-democratic-change-or-dashed-dreams/>

[14] Bertelsmann Stiftung, «La primavera árabe: un año después, dinámica de transformación, perspectivas para la democracia y el futuro de la cooperación árabe-europea», Europe in Dialogue 2012, http://aei.pitt.edu/74000/1/Arab_Spring_One_Year_After.pdf

[15] Ahmed Bensaada, «Belalloufi, el RAJ y la importación de la democracia», AhmedBensaada.com, 2 de mayo de 2019, http://www.ahmedbensaada.com/index.php?option=com_content&view=article&id=490:2019-05-02-15-00-34-y-catid=46:qprintemps-arabeq&Itemid=119

[16] Ver ref.10

[17] YouTube, «Sofiane Djilali recibió el premio POMED 2019 Leaders for Democracy Award», 21 de octubre de 2018, <https://www.youtube.com/watch?v=YqaeuXNHMeY>

[18] Slobodan DjinoVIC y Srdja Popovic, «Is It's Spring Again? », Slate, 22 de marzo de 2019, <https://slate.com/news-and-politics/2019/03/algeria-sudan-protests-democracy-youth-movements.html>

[19] Maidhc Ó. Cathail, «The Junk Bond» Teflon Guy «Behind's the Nonviolent Revolution», Dissident Voice, 16 de febrero de 2011, <https://dissidentvoice.org/2011/02/the-junk-bond-%E2%80%99Cteflon-guy%E2%80%99D-detras-Egipto%E2%80%999s-violenta-revolución/>

[20] Tony Cartalucci, «CIA Coup-College: Recycled Revolutionary» props «», Info War, 20 de febrero de 2011, <http://www.infowars.com/cia-coup-college-recycled-revolutionary-props/>

[21] Para más detalles, ver ref.7 o ref.10

La fuente original de este artículo es www.ahmedbensaada.com

Derechos de autor © [Ahmed Bensaada](http://www.ahmedbensaada.com), www.ahmedbensaada.com, 2019

[Comentario sobre artículos de Globalización en nuestra página de Facebook](#)
[Conviértase en miembro de Globalización](#)

Artículos de: **[Ahmed Bensaada](#)**

Disclaimer: The contents of this article are of sole responsibility of the author(s). The Centre for Research on Globalization will not be responsible for any inaccurate or incorrect statement in this article. The Center of Research on Globalization grants permission to cross-post original Global Research articles on community internet sites as long as the text & title are not modified. The source and the author's copyright must be displayed. For publication of Global Research articles in print or other forms including commercial internet sites, contact: publications@globalresearch.ca

www.globalresearch.ca contains copyrighted material the use of which has not always been specifically authorized by the copyright owner. We are making such material available to our readers under the provisions of "fair use" in an effort to advance a better understanding of political, economic and social issues. The material on this site is distributed without profit to those who have expressed a prior interest in receiving it for research and educational purposes. If you wish to use copyrighted material for purposes other than "fair use" you must request permission from the copyright owner.

For media inquiries: publications@globalresearch.ca